

LA VIE de l'Assemblée

ÉMANATION DE LA SOCIÉTÉ FRANÇAISE, L'ASSEMBLÉE NATIONALE N'A DE CESSE DE S'OUVRIRE TOUJOURS PLUS. CETTE ANNÉE, Y ONT CONTRIBUÉ L'EFFORT EN FAVEUR DES NOUVELLES TECHNOLOGIES, AVEC LA PRÉPARATION D'UN SITE INTERNET ENTIÈREMENT REFOUNDU, LE LANCEMENT DE LA CHAÎNE PARLEMENTAIRE, NOUVELLE FENÊTRE DE CITOYENNETÉ ET LE SOUTIEN À LA CRÉATION CONTEMPORAINE OU LA FORMATION DES FUTURS CITOYENS AVEC LE PARLEMENT DES ENFANTS.



CET ANCRAGE DANS LA MODERNITÉ N'EMPÊCHE PAS L'ASSEMBLÉE D'EXERCER PLEINEMENT SON RÔLE DE GARDIENNE DE LA MÉMOIRE RÉPUBLICAINE. L'ANNÉE 2000, ENDEUILLÉE PAR LA DISPARITION DU PRÉSIDENT CHABANDELMAS, A AINSI VU LES DÉPUTÉS COMMÉMORER AVEC FORCE LE SOUVENIR DE CEUX QUI ONT SU RÉSISSER À L'OPPRESSION DURANT LES HEURES LES PLUS SOMBRES DE NOTRE HISTOIRE.